



SIEDLERGEMEINSCHAFT EICKLINGEN
im
VERBAND WOHN-EIGENTUM
NIEDERSACHSEN e. V.

Vormals: Deutscher Siedlerbund Landesverband Niedersachsen



www.eicklingen.imvwe.de

Fahrt nach Bremerhaven.....

Am 02. September 2017 wird die Siedlergemeinschaft Eicklingen unter der Leitung von Ingelore Schubert eine Fahrt mit dem Bus nach Bremerhaven durchführen.

Es gibt dort viel zu sehen. Nicht nur den schönen Hafen mit seinem Schiffsmuseum oder das deutsche Auswandererhaus, sowie das Klimahaus und dem Zoo am Meer. Es kann aber auch einfach durch die schöne Innenstadt gebummelt werden und wer möchte an einer Hafenrundfahrt teilnehmen. Es kann jeder Teilnehmer von 10:30 – 15:00 eine oder mehrere Attraktionen besuchen. Die Kosten für Eintritt und Essen zahlt jeder selbst. **Der Preis für die Fahrt nach Bremerhaven und die anschließende Stadtrundfahrt beträgt 25 € pro Person.**

Anmeldungen für die Fahrt unter Zahlung der Fahrtkosten bei: Ingelore Schubert, Bannkamp 18 , Tel.: 05144-971750. **Bei Anmeldung bekommt jeder Teilnehmer eine Infomappe über Bremerhaven ausgehändigt.**

Deutsches Auswanderer Haus:

Das Deutsche Auswandererhaus befindet sich an einem historischen Standort: Es liegt direkt am Neuen Hafen in Bremerhaven, der 1852 eröffnet wurde und von dem bis 1890 knapp 1,2 Millionen Menschen in die Neue Welt aufbrachen. Neben dem Neuen Hafen waren der Alte Hafen, die Kaiserhäfen und die Columbuskaje Abfahrtsorte für die insgesamt 7,2 Millionen Auswanderer, die von Bremerhaven aus in die Neue Welt zogen. Eröffnet wurde das Spezialmuseum am 8. August 2005. Über zwanzig Jahre lang hatten sich in Bremerhaven Menschen aus Kultur, Politik und Wirtschaft dafür eingesetzt, dass am größten deutschen Auswandererhafen ein Museum zum Thema Auswanderung errichtet wird. Aus ihnen sind mittlerweile der „[Freundeskreis Deutsches Auswandererhaus](#)“ und der „Initiativkreis Deutsches Auswandererhaus“ hervorgegangen. Dank ihrer Bemühungen konnte schließlich der Bau des europaweit einzigartigen Erlebnismuseums zur deutschen und europäischen Auswanderungsgeschichte in Bremerhaven realisiert werden. Am 22. April 2012 eröffnete das Deutsche Auswandererhaus einen Erweiterungsbau, in dem über 300 Jahre Einwanderungsgeschichte nach Deutschland präsentiert werden. Auch der ältere Ausstellungsteil - der Auswanderungskomplex - wurde in diesem Zusammenhang um den Aspekt der deutschen Einwanderung in die USA seit 1683 erweitert.

Durch die Verbindung von historischer sowie aktueller Aus- und Einwanderung hat sich das Museum somit zum bundesweit ersten Migrationsmuseum entwickelt. (Quelle: Homepage Deutsches Auswanderer Haus).

Reinhardt Manns

Pressewart